

## **Museo de Bellas Artes de Bilbao "La ampliación en el Palacio de Olabarri, a la espera de la respuesta del ministro de Fomento"**

El presidente del patronato del Museo de Bellas Artes y alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, aseguraba ayer que sigue esperando la respuesta del ministro de Fomento, al que ha pedido ayuda para que el Ayuntamiento pueda comprar el Palacio Olabarri, donde la pinacoteca ampliaría su espacio expositivo. 'Pero de momento no hemos tenido respuesta. Seguimos interesados en el tema porque el museo se ha quedado pequeño y necesita más espacio para exponer sus obras'.

Parece ser que el Puerto podría ver con buenos ojos la venta porque a finales de año prevé trasladar sus dependencias a unas nuevas oficinas en Santurtzi. Pero para realizarse la transacción se necesitaría la desafectación administrativa del recinto. Azkuna aprovechó una visita en mayo del ministro de Fomento, José Blanco, a la capital vizcaina para realizar la petición.

Los 3.000 metros cuadrados del histórico edificio de finales del siglo XIX serían suficientes para acoger una colección de alrededor de 200 obras, de las 8.000 que tiene la pinacoteca bilbaina sin ver la luz en los almacenes. La ampliación se podría concentrar en arte vasco contemporáneo o dar salida a colecciones interesantes que nunca ha habido oportunidad de mostrar a los visitantes. También se podría emplear como espacio 'polivalente', en la que rotar los fondos de la pinacoteca y jugar con las necesidades del espacio del Bellas Artes.